
学習発表会、子どもたち やりとげました多数のご来場に感謝
ふた月も延期したため寒い時期になってしまいましたが、子どもたちの勇姿を見て下さ

り、ありがとうございました。いすの間隔をとったために後ろの方の席だとだいぶ距離が

ありましたが、子どもたちの懸命な声は聞こえたことと思います。早速、おたよりが届き

ましたので、紹介します。

「学習発表会ありがとうござ

いました。中止になる事もあ

るだろうと思っていたので、

うれしかったです。全学年、

校長先生の演技、教頭先生の

リサイタル全てにおいて感動

して涙しました。渇いた心が潤い

ました 」。
○こちらこそ、ほめていただき、福

職員一同、心が潤います。

このほかにも、学習発表会に関する

感想やご意見をいただければと思いま

す。短くてもかまいませんので、どうかよろしく （学校報の記事にする時も名前は載せませんので）。
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お知らせ ～意見交換会について～

昨年度から話題となっている（白岩地区の子どもたちの教育環境はどうあればよいかを

考える）意見交換会ですが、仙北市教育委員会から次のような２回の機会をもちたいとい

う提案がありました。

：令和４年１月２５日（火）に行われる「学校教育懇談会および学校評議員会」に１回目

おいて、市教委の担当者が説明いたします。なお、この会の出席（予定）者は、

、 。 、学校評議員の方以外に 市議会議員 ３地区の区長さんなどです からはT PTA
会長さんと前会長さんです。

：令和４年２月１７日（木） の学習参観日の全体会で市教委の担当者が説明いた２回目

します。

なお、市教委からは、仙北市全体で少子化が進んでおり、学校のあり方については全市

的によりよい方向性をもたねばならない時期であるという話を聞いています。


